

SABDATARA

Kapolresta Magelang Tunjukkan Kepedulian dengan Menyumbang 250 Sak Semen untuk Tempat Ibadah

Agung widodo - MAGELANG.SABDATARA.COM

Nov 1, 2024 - 18:24



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., menunjukkan komitmen tinggi terhadap masyarakat dan tempat ibadah dengan menyerahkan 250 sak semen ke lima lokasi berbeda, Jum'at (1/11/2024).

[Magelang](#)- Dalam aksi nyata yang menginspirasi, Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., menunjukkan komitmen tinggi terhadap masyarakat

dan tempat ibadah dengan menyerahkan 250 sak semen ke lima lokasi berbeda. Aksi sosial ini dilakukan untuk mendukung pembangunan masjid dan pondok pesantren, sebuah langkah yang tidak hanya memperkuat infrastruktur keagamaan, tetapi juga menjalin hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Acara penyerahan semen dimulai di Masjid Sabilul Mutaqin, Dusun Pabelan, Desa Pancuranmas, Kecamatan Secang, di mana Kombes Pol Mustofa secara langsung menyerahkan 50 sak semen kepada Ketua Takmir Masjid, Kyai Zaibudin.



Dalam sambutannya, Mustofa berharap bantuan tersebut akan mempercepat proses pembangunan masjid, sehingga warga dapat segera memiliki tempat ibadah yang nyaman dan layak.

“Semoga bantuan ini menjadi berkah dan membantu kelancaran pembangunan masjid, agar segera terwujud tempat ibadah yang kuat dan nyaman untuk kita semua,” ungkap Kombes Pol Mustofa dengan penuh semangat. Jum'at (1/11/2024).

Kyai Zaibudin, mewakili masyarakat, mengucapkan terima kasih yang mendalam kepada Kapolresta. Ia berharap kontribusi ini akan menjadi amal jariyah bagi Kapolresta Magelang dan seluruh anggota kepolisian, serta mendoakan agar mereka selalu diberi kesehatan dan kemudahan dalam menjalankan tugas.



Tidak hanya di Masjid Sabilul Mutaqin, aksi sosial ini juga menyasar empat lokasi lainnya. Kapolresta menyerahkan 50 sak semen untuk Masjid Al Barokah di Dusun Ketonggo, Masjid Ar Rohmah di Dusun Tejowarno, serta 50 sak semen untuk Pondok Pesantren An Nawawi 2 di Purwosari, dan Masjid Al Muttaqin di Dusun Tuksonggo, Kalisari. Setiap penyerahan dilakukan melalui pejabat kepolisian setempat, menunjukkan kolaborasi yang solid antara Polresta Magelang dan masyarakat.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan dukungan material, tetapi juga menciptakan rasa saling peduli yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, serta menguatkan nilai-nilai gotong royong dan kebersamaan. Dengan langkah ini, Kapolresta Magelang membuktikan bahwa mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap pembangunan sosial dan spiritual masyarakat.

Melalui inisiatif ini, Kapolresta Magelang mengajak semua pihak untuk bersama-sama membangun lingkungan yang lebih baik, saling membantu dan mendukung dalam menjalankan ibadah. Mari kita sambut setiap bantuan sebagai wujud kasih sayang dan kepedulian dalam kehidupan bermasyarakat.

(Humas Polresta Magelang)